



Brillenputztücher mit individuellem Aufdruck

Putztücher jeglicher Art kann man auch als Werbung sinnvoll nutzen

Carl Mollier legte bereits im Jahr 1930 den Grundstein für das gleichnamige Unternehmen, das sich bis heute mit einem großen Angebot an Pflegemitteln für Schmuck und Edelmetalle am Markt behaupten konnte. Carlmollier.de bietet inzwischen auch online die Möglichkeit, sich über Silberputztücher, Brillenputztücher und anderen Pflegebedarf für Goldschmiede, Uhrmacher und Großhändler weltweit informieren zu können.

Nicht zuletzt die enorme Auswahl im Bereich Brillenputztücher ist es, die Kunden des in Burscheid ansässigen Unternehmens zu schätzen wissen. Dabei ist es möglich, diese Tücher mit einem individuellen Werbeaufdruck versehen zu lassen. Das Team von Carlmollier wird Interessenten gerne eingehend beraten und die diversen Möglichkeiten aufzeigen, die hier gegeben sind. Dass die Brillenputztücher in unterschiedlichen Größen erhältlich sind, ist dabei ein absolutes Plus.

Die Website des Unternehmens bietet einen prima Überblick über sämtliche Produkte und Leistungen. Dabei wird schnell klar, dass es vor allem im Hinblick auf Silberputztücher oder Brillenputztücher auf gute Qualität ankommt. Hierauf legt Carlmollier größten Wert. Aber auch die anderen im Angebot befindlichen Tücher überzeugen. Unter der entsprechenden Rubrik wird jedem Besucher des Internetauftritts eine Auflistung der Inhaltsstoffe angezeigt, die bei der Produktion der diversen Tücher zum Einsatz kommen. Carlmollier ist der geeignete Ansprechpartner, wenn es um Silberputztücher und anderen Pflegebedarf für Edelmetall und Schmuck geht.

Pressekontakt

Carl Mollier GmbH

Herr Karl Müller
Benninghausen 58-60
51399 Burscheid

carlmollier.de
carlmollier@discardmail.com

Firmenkontakt

Carl Mollier GmbH

Herr Karl Müller
Benninghausen 58-60
51399 Burscheid

carlmollier.de
carlmollier@discardmail.com

Carl Mollier GmbH hat sich spezialisiert auf Putztücher für die Industrie bzw. Schmuck / Juweliere / Optiker etc.